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ATA DA MILÉSIMA QUINQUAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA
COLEGIADA DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO - CONAB

Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e doze, às 11 horas, no Edifício Sede da Companhia
Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal, constituída por fusão autorizada pela
Lei nO8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada em 1° de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra
901, Conjunto A, nesta cidade de Brasília, Distrito Federal, com a presença do Presidente Rubens
Rodrigues dos Santos e dos Diretores João Carlos Bona Garcia, Sílvio Isopo Porto, Marcelo
de Araújo Melo e Rogério Luiz Zeraik Abdalla, realizou-se a milésima quinquagésima oitava
(1.0588

) reunião ordinária da Diretoria Colegiada da Conab. O Presidente - na forma do disposto
no inciso IV, Art. 20, do Estatuto Social - abriu a reunião. Não havendo Comunicações da
Presidência a serem feitas, passou às Comunicações dos Diretores, quando o Diretor de Operações
e Abastecimento fez as seguintes colocações: (1) informou que, sobre a questão dos fretes, estavam
tentando várias alternativas. O Diretor de Política Agrícola e Informações conseguiu uma reunião
com o Ministério dos Transportes, mas o resultado não foi o que esperavam. Trava-se de um
empresário "vendendo um projeto", enquanto a Conab precisa de uma solução imediata. Todas as
alternativas apresentadas são inexequíveis para o momento, embora sejam viáveis a médio e longo
prazo. O Ministério da Defesa, após o contato feito pelo Ministro Mendes Ribeiro, solicitou todas as
rotas da Conab e outras informações para análise. A Conab estava aguardando o resultado.
Informou que, hoje, a Companhia tem condições de ensacar entre 200 e 250 toneladas/dia de
produto, suficientes para encher 10 carretas. Caso o Ministério da Defesa concorde em fazer o
transporte, todo o milho deverá estar ensacado. Assim, a Dirab ordenou que a sacaria disponível
fosse utilizada. O Diretor considerou que durante a semana corrente as coisas poderiam evoluir bem.
São necessárias providências para verificar como seria feito o repasse de recursos ao Ministério da
Defesa, concernente às diárias e ao combustível. O Diretor Financeiro e Administrativo afirmou que a
destinação de recursos para este fim teria solução. Retomando a palavra, o Diretor da Dirab informou
sobre o bloqueio rodoviário feito por povos indígenas, que estava retendo cerca de 10 mil caminhões,
rumo ao Nordeste do País. Afirmou, ainda, que outras alternativas estavam sendo discutidas pela
equipe técnica, tais como o subsídio para remoção do milho (VEP). (2) Por último, disse terem
surgido alguns questionamentos relativos à invasão da UA Uberlândia, sendo agendada uma reunião
para esta semana, da qual a Conab participará. O Ouvidor Agrário já havia encaminhado a pauta e a
Diretoria Colegiada será tempestivamente informada sobre os resultados. A seguir, o Diretor
Administrativo e Financeiro fez os seguintes informes: (3) falou sobre sua participação na Expointer
2012, onde foram negociados, ao todo, cerca de 2 bilhões de reais, considerando o evento estar a

\ cada ano melhor. Ressaltou a participação da Conab, com boa visibilidade, atuando em dois
estandes distintos. Observou que o Ministro Supervisor dera grande destaque à Conab, falando
sobre a empresa em diversas oportunidades. (4) O Presidente aproveitou o ensejo para registrar o
quão impressionado ficou com o Pavilhão da Agricultura Familiar, com imensa movimentação e
variedade de produtos. Cerca de 100 mil pessoas visitaram o evento, que contou com uma boa
programação. Encerradas as Comunicações, foi dado início à análise da pauta do dia, quando o
Diretor de Operações e Abastecimento apresentou o seguinte Voto: 1) Voto Dirab nO 043/2012.
Processo nO21205.000412/2011-84. Autorização para deflagração de processo Iicitatório, por meio
de Pregão Eletrônico tipo Menor Preço, visando à aquisição de estrados de madeira para Unidades
Armazenadoras subordinadas à Sureg/BNSE. Feita a exposição d~ motivos, o Colegiado resolveu
autorizar a deflagração do certame em tela, nos termos relatados Icom vistas à aquisição de 3.240
estrados de madeira para as Unidades Armazenadoras de Irecê, ~beira do Pombal, Itaberaba, Entre (
Rios e Santa Maria da Vitória, subordinadas à Superintendência Regional da Bahia/Sergipe, tendo
sido o Voto aprovado. 2) Voto Dirab nO044/2012. Processo nO.12.198/2012. Autorização para licitar
a contratação de empresa especializada na execução de serviços de pavimentação asfáltica
complementar, das vias de circulação de veículos da UA Rondonópolis/MT. Feita a exposição de
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motivos, o Colegiado resolveu autorizar a realização do certame em tela, nos termos relatados, com
previsão de despesas no valor de R$1.346.794,12 (um milhão, trezentos e quarenta e seis mil,
setecentos e noventa e quatro reais e doze centavos), tendo sido o Voto aprovado. Logo após, o
Diretor Administrativo e Financeiro apresentou os seguintes Votos: 3) Voto Diafi nO082/2012.
Processo nO 21211.000245/2008-87. Proposta de aprovação do laudo de avaliação do imóvel
localizado na rua sem denominação, s/no, Cohafuma, São Luis/MA. Feita a exposição de motivos, o
Colegiado resolveu autorizar o laudo referenciado, no valor de R$1.370.000,00 (um milhão, trezentos
e setenta mil reais), cuja venda deverá ser realizada nas condições aprovadas por esta Companhia
(Voto Diafi nO041/2012), tendo sido o Voto aprovado. 4) Voto Diafi nO083/2012. Processo nO
21200.002460/2011-57. Homologação do Pregão Eletrônico Conab Matriz nO008/2012, destinado à
contratação de empresa especializada na manutenção preventiva e corretiva de 3 (três) no-breaks
instalados na Sutin - Conab/Matriz. Feita a exposição de motivos, o Colegiado resolveu autorizar a
homologação em tela, na forma adjudicada pelo Pregoeiro, tendo sido o Voto aprovado. 5) Voto Diafi
n° 084/2012. Processo Sureg/MA nO21211.1142/2010. Homologação da Concorrência Sureg/MA nO
02/2012, destinada à venda da extinta unidade armazenadora localizada na Av. Dr. Jamildo nO1.010,
Bairro Potozi, em Balsas (MA). Feita a exposição de motivos, o Colegiado resolveu autorizar a
homologação proposta, nos termos relatados, à empresa Tocantins Participações e
Empreendimentos Ltda., pelo valor de R$4.196.100,00 (quatro milhões, cento e noventa e seis mil e
cem reais), tendo sido o Voto aprovado. Em seguida, o Diretor de Gestão de Pessoas e
Modernização apresentou os seguintes Votos: 6) Voto Digep nO 030/2012. Processo nO
21200.000910/2012-58. Ratificar a dispensa de licitação e autorizar a contratação de serviços de
contabilidade trabalhista para elaboração de cálculos trabalhistas atinentes ao Processo 00298-2009-
001-10-00-6, da 18 Vara do Trabalho de Brasília/DF, que concedeu cinco níveis aos anistiados. A
Diretoria Administrativa e Financeira solicitou vistas do processo em tela, para análise e
posicionamento posterior. 7) Voto Digep nO031/2012. Processo n° 0005/2005. Alteração da Norma
"AGF" - 30.105, na íntegra. Feita a exposição de motivos, o Colegiado resolveu autorizar a
modificação proposta, tendo sido o Voto aprovado. 8) Voto Digep nO032/2012. Processo nO
1.685/2000 - Alteração do Capítulo I, das Normas de Organização da Conab, código 30.101, as
quais definem as atividades das unidades armazenadoras próprias. Feita a exposição de motivos, o
Colegiado resolveu autorizar a modificação proposta, tendo sido o Voto aprovado. Nada mais
havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião e eu, Elenice Lobo Santos Ribeiro, Chefe
de Gabinete, lavrei presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos membros da
Diretoria Colegiada e r mim.
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